



Pressestelle, Ansprechpartner: Julius Weiß, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Langstreckenweltmeister Marvin Fritz zu Gast im Haßlocher Rathaus

Haßloch, den 01.11.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein großer Moment für den internationalen Motorsport: Marvin Fritz, ein herausragender Motorrad-Rennfahrer und Mitglied des Motor Clubs Haßloch, hat bei der Langstreckenweltmeisterschaft (EWC) triumphiert. Dieser bemerkenswerte Sieg hat nicht nur die Motorsportgemeinschaft, sondern auch Haßloch stolz gemacht.

Marvin Fritz wurde 1993 in Mosbach geboren und entdeckte sehr früh seine Leidenschaft für den Motorsport, angetrieben durch die Begeisterung seines Vaters. Seine Motorsportreise begann mit dem Motocross, auf dem er mit gerade einmal vier Jahren sein erstes Rennen bestritt. Schon kurz danach wechselte er zu Straßenrennen, bei denen er bereits in jungen Jahren beachtliche Erfolge feierte und 2005 als Sieger des ADAC Junior Cups hervorging.

Seit 2013 ist Marvin Fritz Mitglied im Motor Club Haßloch, wo er seine Fähigkeiten als Rennfahrer weiterentwickelte. In seiner beeindruckenden Rennkarriere hat er zahlreiche bemerkenswerte Erfolge erzielt, darunter den zweiten Platz in der Langstreckenweltmeisterschaft (EWC) im Jahr 2020.

Sein jüngster Sieg beim letzten Lauf des EWCs in Le Castellet markiert zweifellos einen der Höhepunkte seiner bisherigen Karriere. Doch dieser Weg war keineswegs einfach. Marvin Fritz überwand mehrere Verletzungen, darunter sechs Schlüsselbeinbrüche. Trotz dieser Rückschläge gab er niemals auf und glaubte stets an sein Ziel.

Der Profi Sportler betont: „Es war ein sehr langer Weg bis hin zum Weltmeistertitel. Für mich war schon sehr früh klar, was ich will und dieses Ziel habe ich seither immer verfolgt. Natürlich musste man auch mit negativen Erfahrungen und Rückschlägen umgehen, aber ich hatte viele gute Leute, allen voran meine Familie und Kollegen, die mich stets unterstützten und auf meinem Weg begleitet haben.“

Während seines Besuches im Rathaus, bei dem der Rennsportler einen Eintrag im Goldenen Buch von Haßloch hinterließ, drückte Bürgermeister Tobias Meyer seine Anerkennung für Marvin Fritz und seinen Erfolg bei der EWC aus: „Dieser Triumph ist nicht nur ein persönlicher Erfolg, sondern auch eine Inspiration für junge Motorsporttalente in Haßloch und darüber hinaus“, so der Bürgermeister.

Marvin Fritz ist nicht nur ein erstklassiger Rennfahrer, sondern auch ein Vorbild für Beharrlichkeit und den Glauben an die eigenen Träume. Sein Sieg bei der Langstreckenweltmeisterschaft ist ein weiterer Beleg dafür, dass Haßloch stolz auf seine Verbindung zu diesem talentierten Motorsportler sein kann.

Bildunterschrift 1: Marvin Fritz gemeinsam mit Bürgermeister Tobias Meyer und *Vertretern des Motorclubs Haßloch* beim Eintragen in das Goldene Buch von Haßloch.

Bildunterschrift 2: Weltmeistermedaille und Eintrag im Goldenen Buch von Haßloch.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Beste Grüße,

Julius Weiß

Pressestelle Haßloch

Tel.: 06324-935 377

Mail: Julius.Weiss@hassloch.de